

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

La futura subsecretaria de Interior critica la 'legítima defensa' como una mera formalidad y destaca la falta de protección para los policías

Principal



Publicada el: 27/01/25	Visitas: 73
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 17	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-futura-subsecretaria-de-interior-critica-la-legitima-defe nsa-como-una-mera-formalidad-y-destaca-la-falta-de-proteccion-para-los-policias_15862.php

LA FUTURA SUBSECRETARIA
DE INTERIOR CRITICA LA
'LEGÍTIMA DEFENSA' COMO
UNA MERA FORMALIDAD Y
DESTACA LA FALTA DE
PROTECCIÓN PARA LOS
POLICÍAS

Principal

La futura subsecretaria de Interior critica la 'legítima defensa' como una mera formalidad y destaca la falta de protección para los policías

Gabriela Valverde anunció que la administración del FA considera realizar cambios en "ciertos artículos de la LUC".

Gabriela Valverde se Pronuncia sobre la Situación Policial en Uruguay

2 de octubre de 2023 - Gabriela Valverde, quien asumirá como subsecretaria del Ministerio del Interior durante el próximo periodo, ha manifestado que la noción de "legítima defensa" ha sido poco más que un "saludo a la bandera". En sus declaraciones, señaló que los policías actualmente no

cuentan con la protección necesaria. Valverde destacó el alarmante aumento en la tasa de suicidio entre los efectivos policiales, así como la disminución de sus salarios.

Además, los sindicatos han hecho llegar sus reclamos relacionados con el equipamiento y la salud mental de los

agentes. La salud mental de los policías será uno de los puntos centrales

en la agenda del próximo gobierno. "Con esta Ley de Urgente Consideración (LUC) se les brindó mensajes de aplausos a los policías, pero no sé refleja la realidad que viven y que denuncian los sindicatos", afirmó Valverde en una entrevista con el programa Arriba Gente, transmitido por Canal 10. En su análisis del actual gobierno, Valverde expresó que "no se estuvo al lado de la Policía". En relación a la LUC, indicó que el Frente Amplio está

actualmente revisando sus impactos y que podrían contemplarse

modificaciones en algunos de sus artículos. "Es posible que realicemos ajustes o reformas", agregó. Por otro lado, la futura administración se enfocará en incrementar el patrullaje y en permitir que becarios puedan tomar denuncias en las comisarías.

En el ámbito del narcotráfico, Valverde enfatizó la necesidad de implementar investigaciones adecuadas, inteligencia policial y de atacar a quienes suministran droga a las bocas de expendio.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LA FUTURA SUBSECRETARIA DE INTERIOR CRITICA LA 'LEGÍTIMA DEFENSA' COMO UNA MERA FORMALIDAD Y DESTACA LA FALTA DE PROTECCIÓN PARA LOS POLICÍAS

bsecretaria de interior critica la legitima defensa como una mera formalidad y destaca la falta de proteccion para

Tags

policial, ciertos, gabriela, cambios, valverde, actualmente, considera, pronuncia, gobierno, uruguay, realizar, sindicatos

Noticias relacionadas

- 4.1 * Muerte de Gonzalo Aguiar: Claves para entender por qué fue considerada como legítima defensa
- 4.2 * Conozca a cada uno de los ministros que formarán parte del gabinete de Yamandú Orsi
- 4.5 * Cierra el caso de Gonzalo Aguiar: la justicia considera que su esposa actuó en defensa propia
- 4.3 * Yamandú Orsi cuestiona la defensa uruguaya en el caso Pluna, aunque admite que el Frente Amplio también tuvo sus fallos
- 3.6 * El Ministerio del Interior aporta fondos a la Jefatura de Montevideo para financiar el servicio 222 destinado a la seguridad de los policías
- 3.9 * Ana Ribeiro presenta un análisis sobre aquellas acciones "poco visibles" que, a su juicio, han tenido un impacto significativo
- 4.0 * El futuro del servicio 222 de policías para el clásico del domingo está en jaque ante la falta de pago por parte de la Auf
- 3.6 * La Pit-cnt convoca a una movilización el 16 de octubre y otorga

autonomía a los sindicatos en relación al paro

- 3.9 * Orsi se refiere a la permanencia de autoridades en el Ministerio del Interior: "Valoramos profundamente la capacidad técnica
- 3.5 * El letrado de la ex pareja de Aguiar reveló que los episodios de violencia sufridos por la mujer se extendieron a lo largo de un prolongado periodo

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo